

Sinergitas HUT Bhayangkara ke 76, Jajaran Kodim 1410 Hadir Tenteng Sajian Ke Mapolres Bantaeng

Ryawan Saiyed - BANTAENG.INFORMAN.ID

Jul 5, 2022 - 16:05



BANTAENG - Rangkaian Kegiatan Peringatan Hari Bhayangkara ke - 76 di Mapolres Bantaeng Terasa lebih hikmat dengan hadirnya Pemerintah Kabupaten Bantaeng, Yakni Bupati Bantaeng, DR.H.Iham Syah Azikin M.Si bersama jajaran Pemkab Bantaeng, Jajaran Kodim 1410 Bantaeng serta seluruh unsur forkopimda Kabupaten Bantaeng.

Ada yang menarik ketika Jajaran Kodim 1410 Bantaeng yang dipimpin oleh Kasdim 1410 Bantaeng, Mayor Inf Moh. Khofidan hadir mewakili Dandim 1410 Bantaeng, Letkol arm Gatot Awan Febrianto, S.Sos yang melakukan kunjungan tugas di luar daerah dengan membawa Sajian berisi tumpeng lengkap dengan lauk pauk bersama jajaran PJU Kodim 1410 Bantaeng.

Diketahui, HUT Bhayangkara ke 76 seyogyanya dilakukan pada tanggal 1 Juli 2022 Namun menunggu Presiden RI, Ir.H. Joko Widodo yang melakukan kunjungan kenegaraan di Rusia.

Setiba di tanah air, Presiden memimpin Upacara HUT Bhayangkara ke 76 pada hari Selasa, tanggal 5 Juli 2022, di istana Negara dan diikuti serentak di seluruh jajaran kepolisian negara kesatuan republik Indonesia secara virtual.

Dikutip dari amanat Presiden RI, Secara pribadi menyampaikan terimakasih atas dedikasi, kinerja dan pengabdian seluruh anggota Polri. Masyarakat terus menilai dan melihat setiap tindakan dan kinerja pelayanan Polri.

“Jaga integritas, bekerjalah dengan presisi dan hati-hati karena seluruh rakyat Indonesia berharap kerja terbaik Polri,” Kata Presiden dalam amanat yang disampaikan

Polri Kata Presiden, harus memastikan harkamtibmas dan ancaman kejahatan berbasis teknologi terbaru. polri harus terus berinovasi penguasaan teknologi, kata Presiden.

Sejumlah poin penting mengatensi kinerja dan kerja Polri disampaikan Presiden RI Joko Widodo, termasuk agenda besar pemilihan presiden, legislatif dan Pilkada serentak.

Sementara itu pada Jajaran Kepolisian Resort (Polres Bantaeng), Kapolres Bantaeng AKBP Andi Kumara, SH.Sik,M.Si mengajak seluruh hadirin untuk mendoakan para pahlawan khususnya anggota Polri yang telah gugur.

"Selaku Kapolres saya menyampaikan terima kasih kepada bapak Bupati bersama rekan-rekan forkopimda dan seluruh tamu undangan yang sudah hadir dalam upacara syukuran peringatan Hari Bhayangkara ke 76 tahun 2022", Kata Kapolres saat memberikan sambutan di Aula Endra Dharma Laksana 99 Mapolres Bantaeng, Usai mengikuti Upacara HUT Bhayangkara ke 76 secara virtual di ruang vicom Mapolres Bantaeng.

“Bersyukur bahwa sampai saat ini Polri telah berusia 76 tahun dan terus bertahan sebagai salah satu institusi yang menjadi pilar perekat keutuhan Negara kesatuan republik Indonesia”, Ucap Kapolres

Selaras dengan yang dikatakan Presiden RI, Kapolres Bantaeng memaparkan bahwa kondisi saat ini masih dalam suatu situasi pandemi covid-19, sehingga dirinya mengajak seluruh hadirin dan tamu undangan serta seluruh masyarakat Bantaeng terus bersama-sama bahu membahu memutus rantai penularan penularan covid-19 khususnya di Kabupaten Bantaeng dengan menjalankan protokol kesehatan.

Selain Bupati Bantaeng, dan Kapolres Bantaeng, Turut hadir dalam kegiatan

tersebut antara lain, Mayor Inf Moh. Khofidan (Kasdim 1410/Btg), Hamsyah, SE. (Ketua DPRD Kabupaten Bantaeng), Y. Cahyo Risdiantoro, S.H (Kasi Intel Kejari Kabupaten Bantaeng mewakili Kejari Bantaeng).Demi Hadianoro, S.H, M.H (Ketua Pengadilan Negeri Kabupaten Bantaeng).DR. KM Hamzah Israil, S.Pd.I, M.A (Pimpinan Ponpes As'Adiyah Dapoko/ Tokoh Masyarakat).Waka Polres, Para Kabag, Kasat, Perwira dan Personil Polres Bantaeng serta Perwakilan personil Kodim 1410/Btg, Sejumlah OPD Kabupaten Bantaeng.